

Umwelt-Tipp der Woche

Stell dir vor überall ist Müll und jeder schaut weg
Stell dir vor, überall ist Müll und jeder sieht weg!



Nicht auszudenken, oder? Und weil eine saubere Umwelt so viel schöner ist, sind wir wieder bei der Müllsammelaktion der Stadt Diepholz dabei und möchten auch euch hierzu herzlich einladen. Lasst uns gemeinsam ein Zeichen setzen und die Umgebung unserer Schule von Müll befreien! Begonnen wird am Donnerstag, dem 21.4.2016, um 13.55 Uhr. Treffpunkt ist vor dem Raum von Herrn Tiedemann. Bitte bringt Handschuhe und, wenn vorhanden, Greifer mit!

Die Stadt startet dann am Samstag, dem 23.4.2016, ab 10 Uhr am Bauhof der Stadt. Auch dabei könnt ihr natürlich mitmachen.

Wusstet ihr übrigens, dass wir in Deutschland europaweit den meisten Müll produzieren?¹ Kein Rekord, auf den man stolz sein kann! Viel schöner wäre da ein Rekord an Teilnehmern dieser super Aktion.

Also ich bin dabei und freue mich schon sehr auf jeden einzelnen von euch.

Eure Sam vom GFS-Umweltausschuss

P.S.: Natürlich muss man sich nicht an bestimmte Aktionen halten um Müll aufzuheben... noch besser ist es allerdings ihn gar nicht erst entstehen zu lassen.

¹ <http://www.welt.de/politik/deutschland/article147664176/Deutsche-sind-Europameister-im-Muell-Produzieren.html>



Stell dir vor überall ist Müll und jeder schaut weg